

Croyances et préoccupations à propos de la mission

- Fondamentalement, ils croient que le Canada ne devrait pas être engagé dans un conflit qui met la vie de Canadiens à risque.
- Ils s'opposent en général à investir dans le développement du matériel de défense et considèrent qu'il s'agit d'une mauvaise utilisation des fonds publics.
- Il y a aussi à l'intérieur de ce groupe un segment principalement préoccupé par l'argent dépensé pour les militaires et qui croit qu'on pourrait mieux utiliser cet argent pour des enjeux et des défis chez nous. Ils croient que l'Afghanistan détourne l'attention des questions nationales importantes chez nous.
- Ils croient qu'il s'agit d'une guerre américaine et que ce n'est pas une cause « juste » pour les Canadiens.
- Ce groupe croit également que la situation en Afghanistan est une « cause désespérée », qu'il faudrait des années pour stabiliser la situation et qu'il est tout à fait vraisemblable que le pays connaîtra à nouveau le chaos lorsque les forces du Canada et des autres pays se retireront. Ils considèrent l'économie basée sur l'opium et les divisions religieuses comme les vrais enjeux.